



変わらぬ思い

校長 星美登里

穏やかな小春日和の中、平成30年(2018年)を迎えました。新年には、昨年を振り返りながら目標や思いを気持ちも新たにスタートできます。「南田中小学校の子供たちのために全力を尽くそう」と思いを新たにしております。

さて今年も、お正月の風物詩「箱根駅伝」をテレビ観戦しました。己の限界まで必死に挑戦する選手たち、補欠や裏方でチームのために尽力する選手たちにもそれぞれのドラマがあり、毎年感動しています。さらに、レースの合間に映し出されるかつての「箱根駅伝」の画像も楽しみです。今よりも牧歌的な風景が広がっている中で懸命に駆け抜けている選手たち。かつて出場したランナーたちも、もちろん「箱根駅伝」に特別な思いをもち、力走していました。さらに、OBの方々の回顧録、エピソードにも心を奪われました。それぞれの「箱根駅伝」がそれぞれの人生に大きな影響を与えたことは、申すまでもありません。

「箱根駅伝」(東京箱根間往復大学駅伝競走)は、今年第94回を迎えました。第1回大会は、第一次世界大戦直後の1920年に行われたそうです。1912年のストックホルムオリンピックで日本人初のオリンピック選手となったマラソン選手・金栗四三氏らが「世界に通用するランナーを育成したい」という思いから始まったといわれています。その後、時代の変遷とともに実施方法などは変わってきましたが、「優れたランナーを育てたい」という指導者たちの変わらぬ思いは現在まで続いているのです。

2020年、新学習指導要領が完全実施され、平成30年(2018年)度からの2年間は、それまでの移行期間になっています。「変化の激しい社会を生きていく子供たちが社会の担い手となり、幸福な人生を送ってほしい。」私のこの思いは変わりません。目の前の子供たちにどんな力をどのように付けていくのか、学校で新しい教育課程を実現していくにあたり、南田中小学校の子供たちにかかわる皆様とともに、広く共有していきたいと存じます。

今年もまた、南田中小学校の子供たちのために、皆様の温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

校内書き初め展

新年に心を込めて書いた書き初めの力作をぜひご覧ください。

日時：1月16日(火)、19日(金) 8:30~16:30

*1月17日(水)、18日(木)は会議のため、鑑賞は行いません。

1月22日(月)~2月2日(金) 8:30~12:30

*午後に職員会議や研究会があるため、12:30までの鑑賞とします。

場所：各教室前の廊下

お知らせ

6年2組担任 山田智瑛教諭は体調不良のため、11月13日(月)より休養していましたが、1月9日から勤務を再開します。

1月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
1 元日	2	3 機械警備終	4	5	6	7 冬季休業日終
8 成人の日	9 3学期始業式 給食始 身体測定 (5, 6年) 4 4 4 4 4 4	10 ぐんぐんUP 身体測定 (3, 4年) 5 5 5 5 5 5	11 体育朝会 身体測定 (1, 2年) 5 5 5 5 5 5	12 SC 身体測定 (みなみん) 5 6 6 6 6 6	13 学校公開日 外遊び 学年集会 (1, 2, 4年) 3 3 3 3 3 3	14
15 全校朝会 委員会 避難訓練 (1年生煙体験) 5 5 5 6 6 6	16 心ふれ 社会科見学 (6年) 校内書き初め展始 (~2/2) 5 5 5 6 6 6	17 外遊び 5 5 5 5 5 5	18 心ふれ 委員会発表 4時間授業 4 4 4 4 4 4	19 SC 朝読書 読み聞かせ 掃除なし 5 6 6 6 6 6	20 連合図工展始 (~25日) 練馬区立美術館 代表児童の作品が 展示されます	21
22 全校朝会 クラブ 5 5 5 6 6 6	23 心ふれ オリパラ教育 講演会・体験 5 5 5 6 6 6	24 外遊び 4 4 4 4 4 4	25 心ふれ 美しい日本語 の話し方教室 (6年) 5 5 6 6 6 6	26 SC 朝読書 読み聞かせ 掃除なし 5 6 6 6 6 6	27 連合書きぞめ展 練馬区立美術館 代表児童の作品が 展示されます	28
29 全校朝会 クラブ (3年生見学) 5 5 6 6 6 6	30 特別時程 5時間授業 5 5 5 5 5 5	31 外遊び 5 5 5 5 5 5				

※SC：スクールカウンセラー出勤日 心ふれ：心のふれあい相談員出勤日

※各日の数字は授業時数です。1番左が1年生、1番右が6年生です。

※みなみん学級の下校時刻については学級で配布した月行事予定表をご確認ください。

【1月の生活目標】

礼儀正しくしよう

お正月、子供たちは家族や親戚の方、知り合いの方に新年の挨拶ができたでしょうか。親戚が集まったときに、場に合った言葉遣いや態度、作法ができていたでしょうか。

学校では、正月という日本の伝統行事の中で経験した礼儀を、学校でも継続して行っていきたく、1月の生活目標を「礼儀正しくしよう」と定めています。同じ挨拶をするにも「相手の目を見て」行うこと、また言葉遣いにおいても「場や相手に応じた」言葉遣いができるようになることなど、礼儀に重点を置いた指導をしていきます。ご家庭でも月目標を意識した取組ができると、さらに効果もあがると期待します。

(生活指導担当 井上慎美子)

《オリパラ教育講演会・体験について》

本年度は、オリパラ教育の一環として、ウィルチェアラグビー選手の官野一彦さん(リオデジャネイロパラリンピック銅メダリスト)を講師としてお迎えし、講演会(全学年)と体験(4~6年)を行います。この貴重な機会を子供たちのよりよい成長につなげていきたいと思っています。

また、講演会につきましては保護者の方もご参観いただけます。なおご参観なさる方は下記の事項をお読みいただき、予めご了承の上ご来校ください。

日時：1月23日(火)1校時(8:50~9:35)

場所：南田中小学校 体育館

備考：・通常の学校公開と同じくカメラやビデオ等での撮影・録音はご遠慮ください。

- ・上履きをご持参ください。下足はビニール袋等に入れて各自でお持ちください。
- ・来校される際は入校証をお持ちいただき、見えるように身に付けてください。
- ・スペースの都合上座席はありません。